

Le 22 janvier 2009 nous nous étions rassemblés dans le Temple Evangéliste Baptiste d' AUCHEL, et, de cette journée nous avons gardés de grandes joies celle d'être ensemble, réunis, un seul groupe. On se rappelle encore de l' Abbé André BREVART, il était très impatient de cette rencontre avec la Pasteur Thérèse POKORSKI « *La glace était brisée, les relations pouvaient s'établir* » tels sont les mots qu'il avait employé. Afin de continuer et de pérenniser ce chemin, cette route qui nous mène vers celui qui est unique et qui ouvrira ses bras pour accueillir **tout** son peuple, afin de continuer à porter le manteau d'André, de poursuivre son action nous serons heureux de nous retrouver et de partager ce moment avec nos Frères Protestants, laissons-nous porter par ce vent de l'unité tels étaient encore les propos qu'André avaient rédigés dans son message après cette réunion.

« Je crois que le vent de l'unité a soufflé sur nous hier soir! Que Notre Seigneur Jésus soit remercié pour sa grâce qui nous a permis de vivre cela! »
André.....

Le JEUDI 11 FÉVRIER à 18 h retrouvons nous tous rassemblés dans le Temple Evangéliste Baptiste rue Séraphin Cordier à AUCHEL

